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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

20_年校园运动会活动总结7篇

踏着春天的气息，迈着轻盈的脚步，我们迎来了心仪已久的运动会。下面是小编为大家整理的20
_年校园运动会活动总结，如果大家喜欢请收藏分享！

20_年校园运动会活动总结【篇1】

今天，我们学校举行了一年一度的运动会，我们班代表的“阿根廷”

首先，举行的是男子400米跑，第一个是杨博傲，一开始就是“哗哗”的加油声，然后是惊雷般
的枪声，枪声后所有的选手都像离弦的箭一样飞出了起点线，他一马当先，把所有对手都甩在后
面，结果得了第一名。

然后举行了50米x30人接力跑，首先是杨博傲，易洲、王怡飞⋯⋯，比赛开始了，虽然前面跑得
一帆风顺，可关键时候却掉了链子!跑到一半的时候，易洲居然的接力捧却掉在了地上，这样我
们班从第一名弄到了第五名了。

因为比赛十分的多，比如说：“跳远、跳高、4x300米跑、女子400米跑、垒球⋯⋯”在这里我就
不一一给大家道来了，不过，比赛时大家一定要记住：“友谊第一、比赛第二。”

20_年校园运动会活动总结【篇2】

这次秋季运动会，比过去的运动会更加隆重，因为时代的原因，大家越来越重视健康，也更喜欢
运动，很多过去不愿意参加运动会的人，都已经开始进入到了活动项目中，主动参与。

1、运动会开始的时候学校领导做了一个隆重的动员大会，没有参加运动会的同学都站在操场上
认真的聆听着领导的激动人心的演讲，而又项目的人，都在等候着跃跃欲试，我们最先的是个人
运动，比如长跑，跳远调高，扔铅球等运动，每个场所都有一个小节目，很多个小节目小项目一
起举行，圆形的操场，四周都有约比操场高两三米的观众台，如同阶梯状的观众台露天，温暖的
阳光照射在操场上泛起淡淡的金色，在运动场上的同学都在尽情的挥洒自己的力量。
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2、秋季是充分阳关，充满了色彩的地方，这里让我们接受到了很多的春的色彩，让我们开心之
余也学会了去锻炼，我们学习大力鼓舞所有同学参加运动，所有参加运动的同学都有一份参与奖
，虽然礼品简单，但是却也极大的激励了大家的积极性，在运动场上，有的人为了展现自己的力
量，有的是参与，不管如何都让这次秋季的运动会有着别样的色彩。

3、激动人心的音乐，响起在我们每个让你心中，没有参加运动会的同学自发组织起来了啦啦队
，为自己的班级的同学加油，大家都用力的呐喊，让在操场上运动的同学，充满了力量，一起去
努力的做着简单却有令人振奋的工作。时间过的很快，消失在了以前的工作中，每个人都表现出
了自己秀的一面，个所有的同学检阅，让所有的同学共同欣赏他们的风采。

4、下午的集体运动会同样也让人满怀激动，比如接力赛，每个人都彼此仙姑协助，有的人因为
激动都不由自主的站了起来看着他们不断奋斗的身影，都恨不得自己参加其中，这次运动会没有
让我们失望，没有让我们留下遗憾，给了我们最够精彩的表演，同时对于运动也让我们有了更多
的激情，相信以后会有更多的同学参加运动，有秀的人有最努力的人，他们都值得我们尊重，他
们有的用自己的能力让我们尊敬，有的用自己的坚持展现了他们的坚韧，下次的运动会相信会一
样精彩。

20_年校园运动会活动总结【篇3】

20__年我校运动会在充满团结、友谊、拼搏、和谐的气氛中落下帷幕。本着为提高学生的身体健
康出发，同时也为培养德、智、体、美全面发展的学生，各系领导都大力支持，为运动会做出贡
献，我系各个班级的同学也都积极参加，踊跃报名，刻苦锻炼。经过层层选拔，选出了近四十个
优秀运动员参加比赛。比赛中，各个系的运动员们都顽强拼搏，奋力争先，赛出了风格，赛出了
水平，取得了优异成绩。而且在这次运动会中，我系也取得了优异成绩，无论是运动员，还是观
看的同学们都表现出色，为我系获得了荣誉和文明称号。这次运动会使我们收获了很多，同时也
达到了以下目的：

1.增强了同学们体制：不少同学以此运动会为契机，利用课外时间积极锻炼，起到了强身健体的
作用。

2.活跃了生活气氛：整天忙于学习显得比较枯燥，召开运动会也是学习交流的重要环节，能够放
松一下也是对学习的促进，丰富我们的生活。让大学生活更加的多姿多彩，为同学们提供一个展
示自己的舞台。

3.增强了集体荣誉感：不管是运动员还是观众，都希望本系本班的运动员发挥出色，取得好成绩
，使班级凝聚力大大增强。

4.体现了团结友爱精神：在比赛中，同学们相互帮助，给运动员进行服务等，增加了同学之间的
友情，促进了相互理解。

在这次运动会中，我部尽职尽责，组织参赛人员进行检录、热身，安排运动员的一切活动，为他
们提供饮用水，毛巾等必需品，为他们做后备工作。在我们工作之余，不忘和拉拉队一样，为运
动员呐喊助威，声援鼓励。期间，不免出现一些小问题，有个别运动员身体不适或比赛是不小心
受伤，但我们会在第一时间解决，确保运动会的顺利进行。
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总之，在学生会各个部门的大力支持下，圆满的完成了各项任务，为我系取得了成绩，争得荣誉
，创造了良好的条件。而且我体育部各干事们也都参加了比赛活动，在比赛中奋力拼搏，争夺冠
军。对于这次比赛，我部人员都各尽其职，认真完成领导派给的任务，并且积极参与到活动中去
，为我系的荣誉作出了应有的贡献。这次比赛也让我们学习到了很多关于组织活动，运行活动，
与人交流和为人处事方面的知识，使我们获益匪浅。总结此次运动会，我们体育部的工作有得由
失，总体来说是成功的，这次运动会结束后，我系不仅获得了优异成绩，还由于我系全体同学经
受住了考验，自觉维护环境卫生，不购买零食，不随便乱扔垃圾，环保意识强烈而获得了道德风
尚奖，为我系再次创的佳绩，也为我系以后的发展壮大奠定了坚定的基础。而这些好成绩的获得
，也是和大家的团结向上，奋勇拼搏分不开的，如果没有大家如此的做法，单凭一个或少个人的
力量是做不到的。系领导和老师对我们工作的肯定与支持，感谢我们学生会师哥师姐与各部人员
的辛劳工作，感谢为此付出汗水的教练员们，最最要感谢的就是我们这一个多月辛苦训练的运动
员们，你们不叫苦不叫累的那种执着与精神感动着每一个人，你们才是最可爱的人！

20_年校园运动会活动总结【篇4】

20__年x月x日，我校举行了春季运动会。这次运动会，在全体师生的共同努力下圆满结束了。这
次运动会开得成功、开得喜庆，充分展示了我校师生的精神风貌，是对我校教育教学工作的全面
检阅，是一个祥和欢乐的运动会，下面对本次运动会的成绩和体会做简要总结。

一、领导重视是本次运动会取得成功的关键。

本次运动会在四月初开始筹备，运动会组织工作是一项复杂的工作，我校之所以能取得优异成绩
，关键在于领导高度重视，精心策划，组织有序，工作落实到位，全校师生积极努力，密切配合
，团结协作。

二、团结协作是运动会成功举办的基础。

本届运动会共有9个班级，参赛项目6个，100多名运动员参加了竞赛，是一次规模较大的运动会
。在广大师生的共同努力下，经过一天紧张的激烈角逐，我们的运动会已经取得圆满成功,这些
都得力于全体师生的大力支持，得益于大会工作人员和裁判员的精心工作。他们既有分工，又相
互协作，“协作”是本次运动会最显著的特点。正是有了他们的精心准备、尽职尽责，相互协作
，才会有赛场的有序、欢乐、顺畅、和谐。

全体班主任对本次运动会非常重视。赛前积极组织学生加强训练，做到耐心指导，训练到位，准
备充分。主要表现在入场式中，班级学生队伍整齐，道具样式和色彩各异，口号声音洪亮，振奋
人心。同学们自信潇洒，精彩紛呈，体現了同学们朝气蓬勃、奋发向上、顽

强拼搏的精神，将开幕式推向了高潮。

三、本次运动会有如下收获：

1、广大师生参与意识空前高涨，参与的人次与项目都是空前的，达到了强体魄的目的。

2、通过这次运动会，发现了一批体育人才。
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3、和谐校园的氛围已经形成。

四、存在的不足：

1、平时教职工的热身准备不足。

2、我们领导组有些地方考虑不周全，有的工作不细致，不到位。

3、学生们对于起跑和冲刺，掌握的不好，应加强训练。

4、应该鼓励各班做一些小标语，为运动会助威，为本班运动健儿 加油。

我们相信，只要不断总结经验教训，在今后工作中努力改进、发扬优点、克服缺点，我们的体育
工作和学校工作必将登上一个新台阶。

20_年校园运动会活动总结【篇5】

大学生“趣味运动会”是一个将比赛赋予趣味，让同学们在竞争中寻找快乐的运动。它充分展示
了竞争的激情和运动的趣味，为了促进同学之间友谊的发展，加强各同学之间的联系，__级护理
本科一班举办了趣味运动会，其中“千足蜈蚣”“同舟共济”等项目同学们在合作之中将团结的
精神发挥的淋漓尽致，在活动中秀出了他们的青春与活力，彰显了他们蓬勃的朝气，整个过程充
满了笑声与掌声，大家为了给自己所在小组争得荣誉积极参与，使运动会既冲满了趣味性又充满
了挑战性，增强了同学们之间团队合作能力。

活动当天，所有的工作人员开始清理场地，准备活动，保证了活动的顺利进行，所有参与者都按
要求遵守活动的规则与秩序，我们在保证安全的情况下充分提高了活动的竞技性和娱乐性，让同
学们在在忙碌了一周后很好的舒展了身体放松的心情。活动举办的圆满成功让我们在欣喜之余也
看到了一些的不足，例如：场面秩序维持稍显混乱，场地气氛不够热烈等。通过这次活动我们看
到了自己的不足也积累了不少经验，在以后的活动中在秩序的维持上一定会分工明确，保证活动
的有序进行。

趣味运动会中精彩的节目，欢乐的游戏使得大家乐在其中，它展现了同学们学习之外的一面，丰
富了同学们的课余生活，缓解了学习的压力，此次活动是由__级护理本科x班x组操办的，是一次
属于趣味性的运动会，培养了同学之间的团结配合能力，增进了彼此之间的友谊，充分展示了大
学生的良好精神面貌和体育风采培养了团结奋斗的团队精神展示了健康向上的青年形象，丰富了
同学们的业余文化生活。趣味运动会将趣味融于团队之中，注重个人的奉献和集体的协作，在运
动会中既考验了团队合作精神又使同学们在运动中获得快乐，活跃了校园文化氛围，比赛虽然结
束了但是同学们都觉得很有意义，增进友谊与默契，同时趣味运动会也向大家展示了运动的快乐
与魅力，宣传了运动与健康的思想，让我们期待大学生们的更美好的明天。

20_年校园运动会活动总结【篇6】

金秋十月我校迎来校运动会，这是一次盛大的庆会，运动场上运动员们充分发挥个人特色，展示
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自我体育方面的才能，一些教学一线的教师们也从容地担了一回准裁判，瞧他们是多么的认真啊
，正是他们的努力，使这一届运动会能圆满、成功地举行。本次运动会上亮点无数可总结为以下
几点：

1、预备工作到位，及时

开学初校行政会上连校长就将此次运动会的相关工作安排提到工作日程上来，各部门工作安排就
绪，校体育组的教师们积极配合，校德育处也立马在班主任例会，学生例会上将此项工作进行宣
传，安排。使运动会前期工作得到顺利完成。

2、发挥体育精神，不怕脏，不怕累

运动会期间，三位体育教师利用课余时间、双休日入校对学生进行训练指导，根据学校的特点、
学生的特点、根据学校的场地，体育组的三位教师发挥了体育不怕累，不怕脏的体育精神，对校
运动会的工作进行了全面的准备，这也是运动会成功开展的一个重要保证。

3、发挥个人才能。

运动会前各班的体育骨干们，向刘翔等中国一代优秀的田径选手学习，发挥个人体育才能，带动
班级体育爱好者一齐向更高、更快、更强努力，在秀中的田径赛场上贡献着自我的光和热，为班
级争光，为团体争光。充分展示自我体育的才能。

4、一次新体验

运动会两天里，身处教学一线的教师们彻彻底底地担了一回准裁判，他们在三位裁判长的带领下
，公平、公正、公开地完成了体育比赛的任务，并得到参赛运动员的一致满意。也增加了裁判工
作的新体验。

20_年校园运动会活动总结【篇7】

一年一度的田径运动会，对于孩子们来说，简直就像是一次盛典。我们班有很多孩子是非常喜爱
运动的，本次运动会我们班又有31名同学参加，本着“更高、更快、更强”的精神，再次以总分
年级第一的成绩夺得冠军，运动员们辛苦了!

本届运动会，我们班在长跑项目上有突破，尤其是1500米，涌现出几匹“黑马”，让我没有想到
的是男子1500米，李贤哲、盛天乐、张杰三人都进入前六名，别小瞧了李贤哲这个小个子，是80
0米和1500米的银牌获得者。张杰也不错，虽然没有参加田径队，但是他获得跳高银牌、1500米
第四。还有的同学在本次运动会上超越了自我，比如蔡一婧，她平时练习时跑1500米的成绩是9
分多钟，但是在这次比赛中，竟然跑出了7分51秒，夺得宝贵的第五名，她是我们班女子1500米
的进入前六的选手。陆婧在去年的运动会上没有获奖，因为每次我都是给她报的跑步项目，但上
半年举行的达标运动会上，我发现她的实心球成绩非常好，于是这次秋季运动会我给她报了个“
垒球”，她获得了第五，虽然没有拿牌，但她做到了自己的突破，相信她只要坚持锻炼下去，明
年一定能够拿牌!还有蔡子轩，第一次参加运动会，垒球就拿了第六名;陈科骏，别看他小小的个
子，200米和400米都获得了名次，看来以前我是埋没人才了啊!袁国翔、江博玉、周思颖、朱伊婷
、彭振宇、鲁骏奇、邓梓梁、周珂这些老将就更不用说了，每年都能拿牌。这一次还涌现出女子
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短跑新秀：田玲靓、曹岚兰，所以我们班的女子接力赛成绩是年级遥遥的。还有黄奕涵、张智俊
、夏轶曦、邓珊雨、王若萱等同学都对这次运动会作出了贡献。其实我对运动员们的期望是：只
要能够拿分就好!这可代表着年级前六啊!当然没有进前六的那些同学，比如胡诗雨、龙添威、陈
炳良、徐文婧、张潇悦、黄省之、唐昕妍、刘欣妮、龚文慧等同学，只要你们尽了自己的努力，
同样也是很棒的!你们只要坚持练下去，一定能行的!

通过本次运动会，我发现，作为班主任，首先要当好伯乐，一定要了解孩子最擅长什么，然后给
他报那个项目，这样孩子能够发挥自己的优势而取得成绩，获得成就感。其次，孩子们是非常需
要鼓励的，尤其是在比赛的时候，一句“加油”比什么都有用，似乎他听到了“加油”声便会全
身是劲，所以这三天，我也整整跑了三天，其他老师们只看到我穿梭在外操场和内操场之间，一
会儿给径赛的孩子加油，一会儿给田赛的孩子加油，嗓子也喊哑了;没有比赛的时候，赶紧跑到
颁奖处给得奖的孩子们照相，有的孩子在颁奖时没有来得及拍照，是因为去给其他正在比赛的孩
子们加油去了(但是学校会有照片，下周再传上来)，就这样跑来跑去比上课还辛苦得多，但是看
着孩子们一分一分地拿，把我们班的团体总分就这样加到第一的时候，心里却是美滋滋的。还有
一些没有项目的同学，比如向奕璇，他还真是一个热心人，同学在跑步时，他就给他们加油，中
午吃饭时，他就给运动员们去打水，真是个好孩子!希望这样的同学能够多几个。一次活动的开
展，不仅仅是取得荣誉，更能够增强集体的凝聚力，所以希望通过这次运动会，256班能够成为
一个更加团结、更加积极向上的集体!

更多 总结范文 请访问 https://xiaorob.com/zongjie/fanwen/
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